

Schwyz, 11. September 2012

Bisisthal: Selbstkollision auf Alpstrasse

Am Dienstag, 11. September 2012, hat sich auf einer Alpstrasse im Bisisthal eine Selbstkollision eines Personenwagens ereignet. Dabei erlitt der PW-Lenker leichte Verletzungen, der Beifahrer blieb unverletzt. Zur Bergung des Verunfallten stand neben dem Rettungsdienst Schwyz auch die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz im Einsatz.



Nach 10 Uhr befuhr ein 65-jähriger PW-Lenker eine Alpstrasse im Gebiet Sali. Dabei geriet er von der Weidstrasse und fuhr über den abfallenden Strassenport. Stark beschädigten kam das Auto nach rund 10 Meter zum Stillstand. Während der Beifahrer unverletzt blieb, musste der leicht verletzte Lenker im steilen, unwegsamen Gelände durch den Rettungsdienst und die Feuerwehr Stützpunkt Schwyz aus dem Fahrzeug geborgen werden.

Wegen Verdachts auf übermässigen Alkoholkonsum wurde beim PW-Lenker eine Blutprobe abgenommen.

Kantonspolizei Schwyz

Information

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

[Florian Grossmann](#)

Chef Information und Prävention

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 19